
 

 

 

 

 

 

 

第 2106回例会 

2022 年 8 月 1 日(月) 
海南商工会議所４F 19:00～ 

新会員歓迎会 

お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 

１． 開会点鐘 

２． 国歌斉唱            「君が代」 

３．ロータリーソング      「奉仕の理想」 

４．出席報告 

会員総数 44名 出席者数 25 名 

出席義務規定適用免除会員  3 名 

出席率 60.98%  前回修正出席率 70.73% 
 

５．会長スピ-チ        会長 中村 俊之 君 

 皆さんこんばんは。猛暑日が

続く中皆さん体調など崩したり

されていませんか？日中なにか

とお疲れのところ８月最初の例

会に出席いただきありがとうご

ざいます。 

 さて、本日は新入会員歓迎会

となっています、前田誠吏さん、 

新垣直樹さん、榊原由希子さん 岡 洋平さんの４名

の入会の皆様を大歓迎したいと思います。残念なが

ら榊原由希子さんは仕事で瀬戸内海の方にいつと

いうことで欠席となっていますが、参加いただいた

新入会員の皆様には後ほど簡単な自己紹介をお願

いします。８月にお誕生日、結婚記念を迎える会員

の皆様おめでとうございます。 

 となっています。本年度は先ほどご紹介した４名

の方が入会していただき、ゴールド会員の皆様も含

め 46名のスタートとなっています、きたる５０周

年に５０名という目標を達成できるよう引きつづ

き会員増強に力を入れていきたいと考えています、

だれかいい方がいればご紹介くださるようお願い

いたします。 

 次に報告事項となります。 

〇７月２５日（月）１９時より 佶楓にて、海南３

クラブ会長幹事会が開催されました、当クラブより

は私が参加いたしました。議題として次の通りとな

ります。 

・海南ＲＣ事務所移転の件  

10月に海南ＲＣ事務所を海南駅前名手ビルに移

転予定、ＦＡＸ複合機は海南西ＲＣと共同でリース

する方向で調整。ＦＡＸ番号は 482-2266をそのま

ま海南東ＲＣが引継ぐ予定。 

・国際奉仕活動について 

 海南西ＲＣ 理事会ではかって後日連絡、この予

算を他に回してはという意見が会員さんから出て

いるようです。 

・清掃活動について 

 海南西ＲＣと合同にて 2023年 2月 19日（日）に

開催予定。当クラブと共同で開催できるようお願い

しました。 

・会長、幹事会について 

 本年度はなにか議案のある時に随時開催。次年度

は当事者にお任せする。次年度当番クラブは海南東

RCです。 

7月 27日（水）19時より、海南ノビノス会議室

にて海南青年時会議所主催の「えきまえイルミネー

ションが海南の未来をつくる」調印式に参加してま

いりました。今年４年目を迎えるにあたり、行政、

地域団体と連携し地域のためにともに想いを共有

することで、シナジー効果が生まれ、海南のさらな

る活性化を目指したいという考えに賛同し協定書

に調印してまいりました。当クラブのほかに、海南

観光協会、自治労海南市職員組合、商工会議所青年

部が参加されていました。イベントの詳しい内容に

つきましては、10月 24日の例会にて、海南青年会

議所の会員の方に卓話にてお話ししていただく予

定です。 

コロナの影響で休会のクラブも増えつつありま

すが、当クラブも来週の理事会にて検討し判断いた

しますが、基本姿勢としてはハイブリットも含め通

常開催していきたいと考えています。 
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会長 中村 俊之    幹事 千賀 知起   ＳＡＡ 田中 淳 

D i s t r i c t  2 6 4 0  J a p a n 

 CLUB JAPAN 

ＲＩ会長 ジェニファー・ジョーンズ 

イマジン ロータリー 

８月は会員増強・新クラブ結成推進月間 



６．幹事報告               幹事 千賀 知起 君 

〇例会臨時変更のお知らせ 

和歌山 RC 8 月 2 日（火）→ 8 月 2 日（火） 

12:30～ ホテルグランヴィア 

和歌山西 RC 8 月 17 日（水）→ 8 月 19 日（金） 

18：00～ 夜間例会 ラヴィーナ和歌山 

         8 月 24 日（水）  カフェ例会 

 和歌山南 RC 8 月 19 日（金）→ 8 月 19 日（金） 

18：30～ ダイワロイネットホテル 

第１回 IDM 発表 

 粉河 RC   8 月 31 日（水）→ 8 月 28 日（日） 

野外・夜間例会  夕涼み例会 

〇例会取り止めのご案内 

新宮 RC    8 月 3 日（水） 10 日（水） 

17 日（水） 

有田 2000RC  8 月 3 日（水）  10 日（水） 

31 日（水） 

田辺東 RC   8 月 3 日（水）  10 日（水） 

和歌山東 RC  8 月 4 日（木） 

和歌山城南 RC 8 月 4 日（木）  18 日（木） 

和歌山中 RC  8 月 5 日（金）  19 日（金） 

26 日（金） 

和歌山南 RC  8 月 5 日（金） 

 高野山 RC   8 月 5 日（金） 

和歌山北 RC  8 月 8 日（月） 22 日（月） 

29 日（月） 

 和歌山 RC   8 月 9 日（火） 

〇休会のお知らせ    

岩出 RC    8 月 11 日（木・祝） 

和歌山東 RC  8 月 11 日（木・祝） 

和歌山城南 RC 8 月 11 日（木・祝） 

 有田 RC    8 月 11 日（木・祝） 

 和歌山南 RC  8 月 12 日（金） 

 和歌山中 RC  8 月 12 日（金）  

 高野山 RC   8 月 12 日（金） 

 田辺東 RC   8 月 17 日（水） 

 粉河 RC    8 月 17 日（水） 

〇８月ロータリーレート   

１＄→ 133 円  

 

７．新会員歓迎会 

 

 

 

 

 

 

 前田 誠吏 君       岡 洋平 君     

 

 

 

 

 

 

 新垣 直樹 君   榊原 由希子 君 

 

８．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 2107回 2022年 8月 8(月) 

海南商工会議所 4F 12:30～ 

会員卓話 中西 秀文 君 
 

 

 

 

Happy birthday！ 

８月のお祝い 
○会員誕生日 

5 日  上野山 雅也 君  11 日 森脇 節子 君 

17日  楠部  均 君    18日 楠山 友加江君 

23 日 上中 嗣郎 君    25 日 重光 孝義 君 

○奥様・旦那様誕生日 

9日 桑添 養子 様    17日 中村 万由美様 

24日 岡  徇估 様 

○一般ニコニコ 

山東 剛一 君 新会員歓迎会、残念ながら欠席さ

せていただきます。 

田岡 郁敏 君  入会おめでとうございます、日方

で田岡歯科医院をやっています。 

前田 誠吏 君  万歩計があと少しで月間２0 万歩

だったので、昨日頑張って歩いて

無事達成しました。 

山名 正一 君  入会おめでとうございます。去年

手術してからちょうど一年たちま

した。 

山畑 弥生 君  ご入会ありがとうございます。東

浜でクロスというスナックをやっ

ていましたが、今は閉店して、旦

那と新婚気分で毎日楽しく過ごし

ています。 

中西 秀文 君  入会おめでとうございます。海南

東クラブは本当に楽しいクラブな

ので、これから仲良くやりましょ

う。 

倉橋 順子 君  二番街でベストというスナックを

やっています。岡さんは昔来てく

れたことがあったので、また来て

いただいてうれしかったです。 

楠山 友加江君 一番街近くのあさきサンの前で、

リシェルというスナックをやって

います。私もまだ入会したばかり

なので、皆さんと一緒にロータリ

ーについて学んでいきたいです。 

大江 久夫 君  入会おめでとうございます、大江

建 材 店 を や っ て い ま す 。         

よろしくお願いします。 

上野山 雅也君 ご入会おめでとうございます、不

動産業をやっています。 

宇恵久視 君   入会おめでとうございます、新入

会の前田さんと岡さんはゴルフが



趣味で以前より一緒にまわってい

ます。二人ともかなり達者で勉強

させていつももらってます。 

新垣 直樹 君  本日二回目となります。今はコロ

ナ禍で発熱外来を通常診察後に行

っているので昼間は中々出席でき

ないですが、できるだけ出席でき

るようにしていきます。 

前田 克仁 君  ご入会おめでとうございます、前

田ロープ工業を営んでいます、ち

ょっと前まで本日の話題は決まて

いたんですが、昨日で話す気がな

くなりました。この中でも一二を

争う虎きちです。 

楠部   均 君  合成繊維製造販売をやっています。

私も趣味がゴルフです。また今度

一緒にプレーしましょう。 

箕嶋 利一 君  入会おめでとうございます、親の

後を継いではいませんが親子で大

工をやっています。 

重光 孝義 君  入会おめでとうございます、海南

で一般廃棄物処理業と和歌山で公

園の清掃や廃棄物処理の仕事をし

ています。私も趣味はゴルフです。 

岡   洋平 君  本日３回目ですが、記念すべき初

ニコニコです。６月決算で今期の

大事な営業会議を開き終わったあ

と、男女の従業員二人が話がある

との事で聞いてみると婚約すると

の事でした。この二人の今後のた

めにも頑張らないといけないと思

いました。 

寺下   卓 君 入会おめでとうございます、ロータ

リーでは新入会員とは言わず、新

会員ということになっているそう

です。新会員の皆さんとは新会員

セミナーでお会いしていますが、

コンピューター関係の仕事をして

います。 

魚 谷幸司 君  昨日阪神が嫌な負け方をしてので

イライラしていましたが、そのあ

と女子ゴルフの古江彩佳さんの試

合がちょうど始まり、優勝したの

でついつい遅くまで見てしまい眼

不足です。 

阪口 洋一 君  ご入会おめでとうございます、今

日出席のメンバーの中では最年長

となっています。ロータリーで花

田さんと山登りやカヌーなどを一

緒にやっているのでまだまだ元気

です。最近では楠部さんも一緒に

カヌーをやりました。皆さんも是

非一緒にやりましょう。 

上田 善計 君  ご入会おめでとうございます、上

田モップ製作所でモップを作るの

と畑を少しやっています。よろし

くお願いします。 

田中   淳 君  ご入会おめでとうございます、建

設コンサルタントをやっています。

ロータリーではＳＡＡで例会の司

会をやっています。 

千賀 知起 君  料亭美登利と智弁学園和歌山の同

窓会組織の会長をやっています。

おかげさまで先日無事に野球部の

甲子園出場が決まりました。 

倉橋 利徳 君  ご入会おめでとうございます、倉

橋クリニックをやっています。私

もゴルフが趣味です。 

中村 俊之 君  且来で漆器卸売業をやっています。

会長をやらせていただいています

が、何も偉いことはないので、何

かわからないことがあれば気軽に

話しかけてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療従事者に感謝の気持ちを伝えよう 

新型コロナウイルスの世界的流行が始まって以

来、医療従事者は私たちの安全を確保するために、

多大な時間とエネルギーを捧げてきました。予防接

種、検査、感染状況の把握、患者の手当など、とき

には自分の健康をリスクにさらして取り組んでい

ます。 

 現在もコロナ禍が続く中、ロータリーは医療従事

者に対する感謝の気持ちを伝えたいと感じていま

す。そこで、新型コロナウイルスに関するロータリ

ーのタスクフォースは、2022 年 8 月 21～27 日を

「医療従事者週間」（Health Care Workers Week）

と定めました。ロータリークラブとローターアクト

クラブは、この機会に、クラブや地域社会における

医療従事者の貢献を称えることが奨励されていま

す。感謝の気持ちを伝える方法はさまざまですが、

まずは地元の医療従事者と話をし、どのような支援

が必要とされており、ロータリー会員としてどのよ



うに対応できるかを知ることから始めることがで

きるでしょう。 

個人として、またはクラブとして、次のようなこ

とを実行できます。 

・医療施設や保健局に感謝状を送る 

・医療施設やイベントでのボランティア活動を行う 

・医療従事者を紹介する手紙を地元メディアに送り

認識向上を図る 

・ソーシャルメディアで医療従事者への感謝の気持

ちを伝える 

・例会や行事で、医療に従事しているクラブ会員を

称える 

・近くの医療施設に食事やお菓子を提供できない 

か尋ねてみる 

・地元の医療従事者を称え、感謝の意を表するた 

めに、以下のテンプレートを使用できます。その

ような・活動を行った場合は、ロータリーショー

ケースでご紹介ください。 

地域社会が繁栄するには、充実した医療制度と医

療従事者が不可欠です。医療従事者の支援、予防接

種の推進、科学に基づく情報の共有、医療従事者と

の協力は、ロータリーのインパクトを高め、末永い

変化をもたらすというロータリーのビジョン達成

を後押しするものです。 

 

 

 

 

 

 

8 月の「会員増強・新クラブ結成推進月間」 

誰をも温かく迎え入れる 

クラブの環境づくり 
8 月はロータリーの「会員増強・新クラブ結成推

進月間」。会員基盤の成長について真剣に考える月

です。会員制組織であるロータリーにとっては、会

員基盤の成長を図り、インパクトを広げることが重

要です。 

会員基盤は、少なくとも三つの方法で成長させる

ことができます。（１）入会への関心を高めること

に力を注ぐこと、（２）既存会員の積極的な参加を

促すこと、（３）地元のニーズに応える新クラブを

設立し、さらに多くの入会者を引き付けること。歴

代の国際ロータリー会長たちも、会員増強における

これらの側面を強調してきました。 

昨年度（2020-21 年度）のシェカール・メータ

RI 会長は、「Each One, Bring One（みんなが一人

を入会させよう）」キャンペーンを立ち上げ、少な

くとも一人を例会やクラブの行事に招くよう全会

員に奨励しました。その結果、2020-21 年度にはロ

ータリー会員数は純増となりました。 

今年度のジェニファー・ジョーンズ RI 会長は、

ロータリーにとって必要なのは会員にとっての「居

心地のよさ」と「配慮」であることを再認識するよ

う呼びかけています（詳しくは My ROTARY の会

長イニシアチブのページをご覧ください）。私もま

ったくその通りだと思います。これまでに行われて

きた調査でも、ロータリークラブの退会理由として

最も多いのは、クラブの文化や環境に馴染めなかっ

たことであると示されています。たとえ退会しなく

ても、知り合いや友人をクラブに誘うことには躊躇

するでしょう。 

クラブの文化を変える取り組みを始める前に、ま

ずは自分たちのクラブの文化がどのようなもので

あるかを理解する必要があります。会員（特に入会

者）へのアンケートを行い新会員がクラブをどう見

ているのかを理解する必要性をジョーンズ会長が

強調するのは、このためです。クラブに対する人び

との認識を理解した上で、それを変える必要がある

のかどうかを検討し、また、誰をも温かく迎える環

境づくりの最善の方法を検討することができます。 

会員への配慮や誰をも温かく迎える環境の大切

さを身をもって示しているクラブがあります。

Kaleidoscope ローターアクトクラブ（米国ミネソ

タ州） は、自閉症のある人とその家族を地域社会

とつなげ、支援することを目的に結成されたクラブ

です（クラブ名である「Kaleidoscope」は「万華鏡」

の意味）。 

このローターアクトクラブの結成にあたっては、

自閉症のある若い成人のための職業訓練とライフ

スキル（生活技能）訓練を行っている非営利団体

「 Minnesota Independence College and 

Community（MICC）」と協力しました。MICC は、

学生用のアパートを備えたキャンパスで大学レベ

ルのコースを提供しています。このクラブは、この

大学の活動をサポートしており、分野特化型クラブ

であると同時に、インクルーシブ（包摂的）なクラ

ブでもあります。学生、自閉症のある人とその家族、

大学教員、自閉症に関心のある人など、多様な会員

がいます。このクラブを結成した経験から、多くの

ことを学びました。会員の声に真剣に声を傾けるこ

と。会員は、クラブがどうありたいのかを自分たち

で決める権利があります。 

取り組む分野や対象となる受益者についてしっ

かりと学ぶこと。これはクラブの活動について地元

の人びとに伝え、入会への関心を高めるために重要

なことです。柔軟な姿勢を保ち、思い込みや先入観

を持たないこと。このクラブの創立会員たちは、自

閉症のある人が会長になるべきだと強く感じまし

た。実際、その会長はクラブで素晴らしい仕事を成

し遂げています。大切なのは、会員への配慮と居心

地のよさを常に意識することです。これこそが、会

員基盤を成長させ、クラブに対する会員の誇りを高

める最善の方法です。 

会員が誇りをもてば、クラブにとどまり、人びと

に入会を薦めてくれるでしょう。 

ロータリーの成長を図る方法はこれしかありま

せん。 

 


